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吉林碳谷碳纤维股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假记载、

误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连

带法律责任。 

 

一、 投资者关系活动类别 

□特定对象调研  

√业绩说明会  

□媒体采访  

□现场参观  

□新闻发布会  

□分析师会议  

□路演活动  

□其他  

 

二、 投资者关系活动情况 

活动时间：2025 年 5 月 16 日 

活动地点：全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

参会单位及人员：通过网络方式参加本活动的投资者 

上市公司接待人员：公司总经理李凯先生、吉林碳谷董事会秘书、财务总监

卢贵君先生、保荐代表人赵明女士 

 

三、 投资者关系活动主要内容 

1、请问目前公司有 3 万吨高性能碳纤维原丝项目，分两期建设。想了解一

下项目目前的建设进度如何？一期投产后，预计对公司的营收和利润会产生怎



样的影响？所谓的高质量碳纤维原丝具体指什么？ 

回复：感谢您的关注，公司高性能碳纤维原丝项目一期目前处于试生产调试

状态下，投产后预计公司产能将得到提升，可以更好的满足下游市场需求。高性

能主要指碳纤维原丝碳化后性能可达到T800 及以上。 

 

2、请问公司产品广泛应用于军工、航天航空、风电、高端装备等多个领域，

不同领域对产品的需求和标准差异较大，公司如何平衡各领域的产品供应和服

务，以满足不同客户的需求？ 

回复：感谢您的关注，公司目前现有 20 条碳纤维原丝生产线，均具备柔性

化生产能力，可满足不同领域市场需求。公司是国内碳纤维原丝的龙头企业，不

断加快全系列、双路线产品的发展。针对不同客户需求，根据产品的不同性能和

市场需求，灵活安排不同生产线进行精准生产，保障产品供应。 

 

3、请问公司目前覆盖了从小丝束到大丝束全系列原丝产品，未来在产品研

发方面，会更侧重于小丝束还是大丝束产品的技术突破和创新？ 

回复：感谢您的关注，公司专注于碳纤维原丝领域的技术研发，未来公司将

兼顾提升中小丝束产品性能并努力推出新的大丝束产品。 

  

4、请问贵公司目前整体产能多少，在建产能有多少，在建项目预计什么时

候投产 

回复：感谢您的关注，公司目前整体产能约 16 万吨，在建产能约 3 万吨， 

在建产能的投产安排将综合考虑相关产品的试车进展、下游客户的验证结果

以及市场需求状况，合理有序地进行投产。 

 

5、请问公司助油剂量产后，是否会降低公司原丝的生产成本？ 

回复：感谢您的关注，公司国产油剂项目尚处于建设与试验阶段，预计未来

国产油剂量产后，将有利于降低国内碳纤维领域成本。 

 

6、请问作为国内最大的碳纤维原丝独立供应商，占据国内约 50%的市场份



额，面对市场竞争，公司如何进一步巩固和扩大市场份额？ 

回复：感谢您的关注，公司作为国内主要的碳纤维原丝供应商，发展目标定

位于国际一流的原丝供应商，未来公司将在坚持技术提升的基础上，积极开拓新

市场、新客户。 

 

7、湿法 3K碳纤维现在是不是属于供不应求，另外碳纤维可以应用于人形

机器人吗？贵司产品有用于新能源汽车吗？公司是否探索了新领域、采用了新

方法，以开拓市场推广并提升业绩？ 

回复：感谢您的关注，公司是国内市场的主要原丝供应商，产品种类包括从

1K-50K碳纤维原丝，目前 3K碳纤维原丝需求呈现上升趋势。碳纤维是一种集结

构材料与功能材料于一身、具有多种优异性能的新材料，具有高比强度、高比模

量、低比重的性能特点，广泛应用于军、民用装备领域，根据碳纤维性能特点可

以适用于人形机器人、新能源汽车等领域 

公司持续与高校、下游企业合作研发，关注行业新应用，以扩大产品应用、

开拓终端市场，提升产品销量。 

  

8、请问贵公司针对股票市场交易有哪些维稳措施？ 

回复：感谢您的关注，公司始终牢固树立回报股东意识，采取措施保护投资

者尤其是中小投资者利益，自上市以来一直注重价值管理和价值传递方面工作。

我们始终坚信，持续聚焦主业、扎实做好业绩，诚实守信、规范运作、专注主业、

稳健经营，是对市值提升最大的驱动要素。未来公司将根据市场情况，择机采取

相关措施以稳定公司股价。 

 

 

 

 

 

吉林碳谷碳纤维股份有限公司  

董事会  



2025 年 5 月 19 日  
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